

Reunión de Grupo Europeo Contra Terrorismo en París

PARIS, mayo 27 (AP).— Altos funcionarios de los países que integran el grupo europeo antiterrorista, además de Estados Unidos y Japón, se reunirán mañana en París para analizar la coordinación de la lucha contra el terrorismo, informaron funcionarios franceses.

La reunión se realiza por el surgimiento de nuevas amenazas del grupo que reclamó responsabilidad por la serie de atentados con bombas en París el pasado mes de septiembre, y que dejó un saldo de 11 muertos y 150 heridos.

Refuerzos policiales serán apostados en París este fin de semana. Las autoridades francesas mantie-

nen reserva sobre la naturaleza de las conversaciones de mañana, pero dijeron que en la reunión se hará un análisis global de la lucha contra el terrorismo.

Estados Unidos, Canadá, Japón, Gran Bretaña, Italia, Alemania Occidental y Francia, miembros del grupo europeo antiterrorista, estarán representados en la reunión a la que también asistirán funcionarios de Bélgica y Dinamarca.

Un funcionario, que pidió no ser identificado, dijo que se están dando los toques finales a un pacto antiterrorista con España, similar al que ya existe entre Francia, Italia y Alemania Occidental.

Cerca de 2,000 policías extras patrullarán París a partir de este fin de semana para contrarrestar las últimas amenazas, que llegaron el lunes y ayer en cartas que recibieron agencias de noticias occidentales basadas en París.

Weinberger Desea Ayuda Aliados en Golfo Pérsico

BRUSELAS/BONN, 27 de mayo (DPA).— El Ministro norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, pidió a los estados europeos de la alianza atlántica (OTAN) que respalden la reforzada presencia militar norteamericana en el Golfo Pérsico.

Al término de una conferencia de los ministros de Defensa de la OTAN, en Bruselas, dijo que había señalado a los ministros de los estados aliados la conveniencia de "esfuerzos conjuntos" para asegurar el abastecimiento de petróleo por el Golfo Pérsico.

co. Los estados europeos, aseveró, dependen del petróleo árabe más que los EE. UU.

En opinión de diplomáticos de la OTAN, el requerimiento de Weinberger —en conversaciones confidenciales individuales con diversos ministros— fue "evidentemente acogido, por lo menos, con con reservas".

Weinberger declaró: "He puesto en claro que este es un asunto que afecta a toda la alianza (atlántica). No fueron

—Favor pase a la página 68.

URSS Vendió Misiles Sam-7 y Otras Armas a Irán en '86

WASHINGTON, mayo 27 (EFE).— Mientras estallaba en Estados Unidos el escándalo por las ventas secretas de armas norteamericanas a Irán, la Unión Soviética vendió a Teherán misiles antiáereos Sam-7 y otras armas por más de 18 millones de dólares.

Los pormenores de la compleja transacción, que tenía fines comerciales y en la que intervinieron compañías y bancos de Alemania Federal y Suiza, fueron relatados por un intermedio francés, Jean-Louis Gantzer, al New York Times.

Las armas, procedentes de un arsenal del Pacto de Varsovia en Polonia, fueron identificadas como equipos y repuestos industriales, con destino a Corea del Norte, y transportadas en aviones DC-9 fletados en Israel.

Los aviones viajaron de Israel a Polonia, donde fueron cargados con 205 contenedores de misiles y lanzaderas Sam y otras 126 cajas de otras armas.

Luego, hicieron escala en Chipre y, al llegar a la frontera iraní, fue-

—Favor pase a la página 42.



BIENVENIDA. Washington, mayo 27. El Secretario de Estado, George Shultz (izquierda), da la bienvenida hoy en el Departamento de Estado al Primer Ministro de Italia, Amintore Fanfani, quien visita Estados Unidos en forma oficial. (Cable-foto de AP).



TOMA FOTOS. Bruselas, mayo 27. El Ministro de Defensa de Estados Unidos, Caspar Weinberger, toma una foto durante una conferencia de ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, OTAN. (Cable-foto de AP).

América Latina Considera una Cumbre Presidencial

MONTEVIDEO, mayo 27 (EFE).— Las doce naciones más endeuadas de América Latina, miembros del Consenso de Cartagena y con una deuda total de 360.000 millones de dólares, consideran la posibilidad de celebrar una

cumbre presidencial antes de fin de año.

Así lo informó hoy el Presidente argentino, Raúl Alfonsín, quien se reunió por primera vez en Montevideo con sus homólogos de Uruguay, Julio Sanguinetti, y de Brasil, José Sarney, para repaldar el proceso de integración econó-

—Favor pase a la página 40.

Dólar Vuelve a Subir en Europa

LONDRES, mayo 27 (AP).— El dólar continuó subiendo esta mañana frente a las principales monedas, pero los corredores vaticinaron que su tendencia alcista terminará en breve debido a la actividad de toma de ganancias. El oro bajó.

El dólar cerró hoy en Tokio a 143,15 yen, más que ayer al cierre a 141,85 yen. Por su parte, la libra se cotizó en la apertura hoy en Londres a 1,6090 dólares. Su precio al cierre ayer fue de 1,6455 dólares.

Entretanto, en Londres, el precio del oro fue fijado esta mañana por los cinco principales

—Favor pase a la página 40.



REUNION DE PRESIDENTES. Montevideo, mayo 27. Los presidentes de Argentina, Raúl Alfonsín (izquierda); de Uruguay, Julio Sanguinetti (centro), y de Brasil, José Sarney, departen hoy, después de la primera reunión de trabajo realizada en la Casa de Gobierno en Montevideo. (Cable-foto de AP).

Concluye en Montevideo la Cumbre Presidencial

MONTEVIDEO, 27 de mayo (DPA).— Con la coincidencia plena de que la integración brasileña-uruguaya-argentina ha dado grandes pasos desde que se iniciaran las conversaciones en 1986, los presidentes de Uruguay, Julio Sanguinetti; de Argentina, Raúl Alfonsín, y de Bra-

sil, José Sarney, concluyeron hoy en Montevideo su tercer encuentro desde que asumieran el Gobierno en sus respectivos países.

Raúl Alfonsín, que llegó el pasado lunes en una visita oficial de tres días, mantuvo numero-

—Favor pase a la página 40.

Resumen mundial

Pinochet Dice no es Candidato para Nuevo Período Gobierno



SANTIAGO, Chile, mayo 27 (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet dijo hoy que no es candidato para un nuevo período de Gobierno y desmintió que se encuentre en campaña para continuar en el mando.

Políticos opositores han manifestado que un plan de construcción de viviendas populares anunciado por el Gobierno, inauguración de casas en diferentes zonas y la giras de Pinochet a provincias, son parte de una campaña presidencial.

El general Pinochet aseguró que si es por las obras y adelantos que se llevan a cabo en el país, significa que "estamos en campaña desde 1973 y gracias a eso vamos progresando".

Dijo que el Gobierno tiene "programas concretos, serios y va hacia adelante", agregando que seguirá inaugurando obras, cumpliendo

—Favor pase a la página 31.

Analizan Penetración de C.A. a Mercado Europeo

GUATEMALA, mayo 27 (UPI).— Representantes de los cinco países de Centro América y Panamá asisten aquí a una reunión para analizar y estructurar proyectos que serán presentados ante la Comunidad Económica Europea (CEE) en la reunión que se efectuará en Bruselas, Bélgica, el 15 de junio próximo.

La CEE ofreció préstamos a los países centroamericanos si estos presentan programas conjuntos, los cuales se están estudiando en esta reunión que se inició el martes y finalizará el fin de semana.

También se estudiará la posibilidad de penetración de productos del área a los mercados europeos.

"Es un reto que plantea la historia

económica centroamericana la penetración al mercado europeo", dijo el Viceministro de Economía de Guatemala, Antonio Bianco, quien señaló hoy que era satisfactorio que a pesar de los problemas en la región se hayan sentado a una mesa de discusión los representantes del área.

En tanto, el titular de la Secretaría General de Integración Económica de Centro América (SIECA), Raúl Sierra Franco, explicó que durante la reunión se analizarán los proyectos de financiamiento y de cooperación técnica, que serán presentados en Bruselas y que tendrán "un gran impacto de trascendencia económica para la región centroamericana".